

EL GOBIERNO DE LOS CASTROS EN CUBA ES ILEGAL.

Escrito por Fuente indicada en la materia
Sábado, 07 de Mayo de 2011 20:30 -

Por Ulises Larramendi

Muy a menudo oigo fuertes críticas contra la comunidad cubana en el exilio y aquellos en la isla que buscan deshacerse del control de la dictadura de los Castros y el Partido Comunista sobre la nación cubana, que lleva más de medio siglo en el poder. Consideran terrorismo el tratar de derrocar la dictadura de los hermanos Castros pues son considerados los legítimos gobernantes de Cuba.

Simplemente por que algunas personas están en control de un país, no quiere decir que son los legítimos gobernantes de esa nación.

Tenemos que acordarnos que durante la Segunda Guerra Mundial la difunta Unión Soviética invadió, conquistó e incorporó las repúblicas bálticas de Estonia, Latvia y Lituania. Muchos en la comunidad internacional rehusaron reconocer a esas repúblicas como parte de la Unión Soviética, aunque estuvieran en total control de ellas. Esas incorporaciones fueron consideradas ilegales.

Hoy en día algo similar pasa con lugares como Las Malvinas, Tíbet y otros más. Posesión no quiere decir legalidad especialmente cuando es por la fuerza.

En Cuba los hermanos Castros están en control del país pero eso no quiere decir que sean los gobernantes legales.

Cuando el gobernante rompe el convenio con el pueblo lo cual lo lleva al poder, que fue lo que hicieron los hermanos Castros con el pueblo cubano, cuyo convenio fue de restaurar la democracia y la constitución cubana del 1940, de respetar la propiedad privada, hacer elecciones libres y multipartidaria a los 18 meses después de obtener el poder.

Cuando un gobernante nunca es elegido por su pueblo y lo traiciona convirtiéndose en dictador absoluto contrario a todo lo prometido.

EL GOBIERNO DE LOS CASTROS EN CUBA ES ILEGAL.

Escrito por Fuente indicada en la materia
Sábado, 07 de Mayo de 2011 20:30 -

Cuando un gobernante usa la fuerza para mantenerse en el poder, mintiendo, asesinando, encarcelando, torturando y usando el terrorismo de estado como hacen los hermanos Castros.

Cuando un gobernante trata el país como su propiedad privada, los ciudadanos pierden sus derechos, propiedades y solo existen para cumplir la voluntad del gobernante el cual hasta los alquila a gobiernos extranjeros como hacen los Castros.

Cuando ese gobernante trae la destrucción y miseria a su país y no le importa el bienestar de su pueblo, como hacen los Castros.

Cuando un gobernante destruye a su país en cuerpo y alma, carece de credibilidad de su pueblo el cual esta amordazado y atemorizado en ese régimen de terror, como han hecho los Castros.

Ese gobernante que esta fuera de las leyes de la decencia y la humanidad y ha destruido todo Estado de Derecho, ese gobernante es ilegítimo, ese gobierno es ilegal.

Ese pueblo cubano, sufrido y traicionado tiene todo el derecho y razón del mundo en removerlo de cualquier manera posible.

Ulises Larramendi

Los Angeles California

EL GOBIERNO DE LOS CASTROS EN CUBA ES ILEGAL.

Escrito por Fuente indicada en la materia
Sábado, 07 de Mayo de 2011 20:30 -

EE.UU.